

Tweet

Sebastián Saldaña, de la CCC, la cara del conflicto

El 3 de abril de 2012 un grupo de familias entraron a algunas de las 180 viviendas en construcción en el Barrio Santa Rita II de la ciudad de Santa Fe.

Estas viviendas sociales se encontraban abandonadas desde hacía más de 5 años por el Gobierno Provincial.

Así se fue consolidando un nuevo barrio, entre la represión y las amenazas mediáticas del gobierno municipal y provincial.

El resumen de lo acontecido en aquel entonces, con todos los escritos y resoluciones, se puede ver en nuestra nota con todos los documentos completos [aquí](#).

Hoy, a un año de aquella historia, les dedicamos un video de Intoxicados cuya letra se lee abajo.

COMO GANADO

(INTOXICADOS, Pity)

Conozco una familia cerca

de mi rancho

padre, madre, tres hijos y

un abuelo muy anciano.

La madre está esperando al

cuarto varón,

el padre está sufriendo

desocupación.

Juntos pelean por su

dignidad,

porque los impuestos se

fueron acumulando

no tienen trabajo, no los

pueden pagar

encima en las marchas los

cagan a palos
de la villa los quieren
desalojar
porque dicen que las
tierras son del Estado
y el supermercado que las
va a comprar
no les dará trabajo, ni
les dará fiado
sólo es gente humilde en
busca de un trabajo
y no tienen la culpa de lo
que está pasando,
no saben lo difícil que se
le hace al despertar
y ver que sus hijos
quieren desayunar
desayunar...
Entonces salgo a la calle
y miro
veo una bella señora y en
su brazo una cartera
una parte de mi se la
quiere arrebatar
pero la parte más fuerte

reflexiona y siempre gana
yo no quiero robar, yo
quiero trabajar
soy una muy buena persona
como para estar en cana
que ejemplo a mis hijos les
voy a dar
pero que ejemplo les daré
si hoy no llevo nada a casa
nada a casa...
Cuanta desocupación se ve
en las calles
mucha gente digna que
quiere trabajar
los hijos ven al padre y
juntos murmuran
ellos no quieren ser un
"tonto trabajador"
porque el que trabaja aquí
nunca progresa
y se hace rutina la vida
de esclavo
ni siquiera un gusto me
puedo dar
porque el costo de vida es

cada vez más alto.

No podemos negar que algo

anda mal

hay mucha miseria, mucha

desunión

algunos pelean por lo poco

que tienen

y otros lo miran por

televisión.

Unamos los reclamos y

salgamos todos juntos

por lo tuyo, por lo mío,

por lo del que tengo al lado.

Cuando la gente podrá

entender

que con desunión nos

manejan como ganado

como ganado, como ganado,

como ganado, como ganado.

Cuando terminarán todas

estas marchas

que piden justicia y nadie

se las da

Los que nos gobiernan no

saben nada de esto

sus hijos desayunan todas
las mañanas,
no se embarran cuando van
al colegio
porque sus calles están
asfaltadas
No se preocupan qué van a
comer
de eso se va a preocupar
la mucama.
No podemos negar que algo
anda mal.....